

おうきいユース

令和8年
1月16日号

児童朝会



保健委員会の子が作ってくれた動画を各クラスで見て考える児童朝会がありました。

○○○○○さんと○○○○○さんが、放送で「私たちのつくった動画を見て下さい」と話しました。朝会が終わって後に保健室に来た○○○○○さんは「おもしろかった。ケガをしないクイズが楽しかった」と話していました。○○○○○さんは「いつもできてないされました。○○さんは「廊下での右側通行をしたい」と、○○さんは「ケガをしないように、廊下で走らないこと」と感想を教えてきました。みんなで気をつけましょう。

保健委員会の子が作ってくれた動画を各クラスで見て考える児童朝会がありました。

○○○○○さんです。そして、カンガルーを飛び越した



1年生

が体育で幅跳びをしました。一番

遠いカンガルーまで跳んだのは、○○○○○さん、○○○○○とさん、○○○○○○さん

です。そして、カンガルーを飛び越したのは、○○○○○さんです。遠くにとぶコツをつかんで、みんながカンガルーを目指していました。

こんな年に

1年生が算数で落ち葉の数を調べました

予想を発表してもらうと、いろんな意見が出ました。○○○○○さんは「70個」、○○○○○さんは「80個」、○○○○○さんは「90個」、○○○○○○さんは「100個」と予想しました。



○○○○○さんは「130個」と予想しました。「99個」「82個」という発表もありました。